
       
ELTERNFORUM GLATTPARK – Protokoll     
Datum: Dienstag, 26. November 2024 
Zeit: 19:00 – 20:45 Uhr 

Ort: Aula, Schule Glattpark 

Anwesende: Vorstand/Kernteam:  
 Lukas Regli, Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti   
 Angela Ares, Nicole Altintas, Simone Zimmermann, Katerina Gagulic, Aleksandra Stefanovic, Sarah Monteduro, Isabelle Salzmann,  
 Kathrin Syz, Elvan Cal, Ramiza Murati-Abdi 
 
 Delegierte:   
 Christin Kendziora, Timo Eugster, Valentina Rauch, Markus Born, Aslihan Lamas, Nicole Markovic, Biljana Petkovic, Jasmin Gehrig,  
 Renata Majer, Maximilian Petit, Rosa Grieco, Sabrina Heinrich Mohamed Ali, Maja Janjic-Stefanov, Sumitha Kalluvettamkuzhiyil,  
 Juliane Frackowiak, Elisa Desiderio, Anja Mariani, Helene Roth, Stephanie Sumba, Andera Yalak, Marcel Meury, Danijela Nikolic,  
 Arianna  Baio, Novka Djukic, Markus Born, Timo Eugster, Chetna Gupta, Christin Kendziora 
   
Abwesend: Herr M. Disch, Carmen Abderhalden, Iksan Aykol, Shweta Iyer, Elvira Selimi, Claudia Graf, Hicran Demirel, Anupma Goyal,  
 Jasmin Gehrig, Deborah Habicht, Mara Jurkic, Vanessa Wollny, Asihan Lamas, Nicole Markovic, Valentina Rauch ,Jelena Vuksanovic,  
   
Schulvertretung:  Frau J. Herzog-Holdener  
Lehrpersonen-Vertretung:  Frau S. Hübscher Näf  
Schulpflege:  Herr S. Haliti 
 
Protokollführerin:  Karin Verardo-Magaletti Vorsitz:  Lukas Regli 
 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung und Vorstellung  
2. Protokoll der 1. Sitzung – 1.10.2024 
3. Verkehrssituation Schulhaus Glattpark mit Stadtpolizei 
4. Mitteilungen 
5. Themen aus dem Elternforum 

- Rückblick  
- Geplante Aktivitäten 

6. Diverses 
 

 



       
1. Begrüssung 

Lukas Regli begrüsst zur 2. Sitzung von diesem SJ, geht kurz durch die Agenda und begrüsst Herrn Guggisberg und 
Herrn Hübscher von der Stadtpolizei Opfikon. Er begrüsst erstmalig anwesende Delegierte und erklärt kurz den 
organisatorischen Aufbau des Elternforums. Vertretungen der Schule sowie von der Schulpflege werden persönlich 
vorgestellt. 

 

 Verantwortlich  
 

Datum 

     
2. Protokoll – 1.10.2024 

Das Protokoll ist – aufgrund Verzögerungen seitens des Elternforums etwas verspätet – per SchoolApp verteilt worden.  
 

 Verantwortlich  
K. Verardo 
Schulleitung 

Datum 
 

    
3. Verkehrssituation um das Schulhaus mit der Stadtpolizei 

Die in der Vergangenheit aufgetauchten Fragen der Eltern werden zusammengefasst.Herr Hübscher stellt sich und Herrn 
Guggisberg, Verantwortlicher Verkehrs-Instruktor für KiGa (ich glaube, ab 1. Klasse ist die Kantonspolizei zuständig), vor.  
Herr Hübscher nimmt das Thema der Signalisation (Tafel, Verkehrsschild) und der Bodenmarkierung auf und wird es mit 
der Stadtverwaltung prüfen. Grundsätzlich seien Doppelmarkierungen (z.B. mit der baulichen Massnahme am Boulevard) 
nicht erlaubt. 
Verkehrstechnisch ist das Schulhaus in einer 30er-Zone gut bzw. sicher gelegen und Elterntaxis gibt es auch nicht zu 
viele.  
Reisecars waren tatsächlich ein Problem. Das Hotel Radisson hat sein Konzept nun geändert und es wurden neu 
Markierungen erstellt, zeitlich befristete Car-Parkplätze eingerichtet und temporäre Absperrungen am Trottoir (rot-weisse 
Latten) aufgestellt. Das Bauamt ist im Lead bei diesen Massnahmen. Nächstes Jahr werden die Car-Firmen 
angeschrieben, so dass die Cars eventuell gestaffelt anreisen und am Flughafen zwischenparkiert werden.  
Die Situation hat sich generell beruhigt und die Polizei kann nur situativ einschreiten. Die Strasse kann nicht gesperrt 
werden. 
Wichtig ist, dass die Kommunikation im Dreieck vorhanden ist: Polizei, Eltern, Schule. 
Die Pfosten auf dem Trottoir beim KiGa helfen, die Zahl parkierender Autos/ Lieferwagen zu reduzieren, sind aber keine 
Garantie – was für Autofahrer wichtig ist zu wissen, Fussgänger haben beim Absatz (bauliche Massnahme) immer Vortritt. 
Die Kinder werden entsprechend geschult. Es können vermehrt Kontrollen durchgeführt werden. Herr Hübscher fragt 
nach, ob eine zusätzliche Signalisation möglich ist. Leider muss ein Missstand erst eintreten, damit man etwas 
unternehmen kann. 
Die 30er Zone kann eine falsche Sicherheit vermitteln. Genauso wie ein Fussgängerstreifen, der allerdings in der 30er 
Zone nicht erlaubt ist. Eltern sind und bleiben die wichtigsten Vorbilder für die Kinder und es ist unerlässlich, mit den 
Kindern den Schulweg zu üben. 
 
Bis vor einigen Jahren gab es im Lättenwiesen einen Infoanlass für die Einschulung der Kindergärtner mit Teilnahme der 
Polizei.  Eine Bitte an die Schulpflege wäre, dass bei diesem Anlass die Polizei wieder eingeladen wird. 
 
Zur Info: VBG – Geschwindigkeitskontrollen werden regelmässig gemacht und gemäss Statistik gibt es sehr wenig 
Übertretungen. Der Bus auf dem Boulevard stellt kein systematisches Problem dar. 

 Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



       
 
 
Elektrotrottis sind erst ab 16 Jahren erlaubt (ab 14 Jahren falls man einen Töffliausweis hat). Sporadische Kontrollen 
führen zu Bussen. Merkblatt https://www.zh.ch/de/sicherheit-justiz/sicher-unterwegs/sicherheit-im-strassenverkehr/e-bikes-
trendfahrzeuge.html 

 
Aktuell aus Sicht der Polizei problematischer als die Verkehrssituation, sind die wiederholten Einsätze im Glattpark, wegen 
Jugendlichen, die «Blödsinn» machen. Bei den letzten Einsätzen ging es um das Bewerfen von Passanten mit 
Gegenständen. 
 
Für weitere Fragen steht Herr Hübscher auch nach dem heutigen Abend gerne zur Verfügung 
(https://www.opfikon.ch/aemter/3819). Herzlichen Dank der Stadtpolizei Opfikon für Ihre Teilnahme an der Sitzung des 
Elternforums! 

 
  

 
4. Mitteilungen 

 
Schulleitung: 
- Herr Disch ist nach seiner Krankschreibung ab Anfang Dezember wieder zu 50% an der Schule tätig.  
- Die Rutschbahn ist in Betrieb. Am Anfang war ziemlich viel los und die Pausenaufsichten entsprechend gefordert. 

Aktuell hat sich die Situation beruhigt. 
- Ein grosses Dankeschön an die Organisatoren des Räbeliechtliumzugs und des Elternbildungsanlasses. 

 
 Schulpflege: 

- Herr Haliti schliesst sich Frau Herzog an, dass das Elternforum sehr engagiert ist. Herr Haliti steht stets für Fragen 
oder Anliegen zur Verfügung, auch wenn er nicht an jede Sitzung des Elternforums kommen kann. 

- Schulpflegepräsident wird per Ende Jahr das Amt aufgeben. Während der Übergangsphase wird die Vize-Präsidentin 
das Amt übernehmen.  

- Neue Leitung ASD (Schulverwaltung) wird ab Januar aktiv und ab Februar Vollzeit tätig sein. 
 

 Lehrpersonen: 
- Frau Hübscher teilt die aktuellen Themen des SuS-Rats mit:  

- Maskottchen für die Schule Glattpark wird gesucht 
- Vollversammlung im März geplant. 
- Pausenkiosk (zwischen Weihnachten und Sportferien) ist in Planung 
 

    

https://www.zh.ch/de/sicherheit-justiz/sicher-unterwegs/sicherheit-im-strassenverkehr/e-bikes-trendfahrzeuge.html
https://www.zh.ch/de/sicherheit-justiz/sicher-unterwegs/sicherheit-im-strassenverkehr/e-bikes-trendfahrzeuge.html
https://www.opfikon.ch/aemter/3819


       
5. Themen Elternforum  

 
Rückblick: 

- Lukas Regli bedankt sich ebenfalls für die Organisation und die breite Unterstützung des Räbeliechtlianlasses mit 
gutem Feedback. Bemerkungen waren, dass die Strecke kürzer sein könnte für die kleinen Kinder, und dass das 
Mitsingen beim Umzug gefehlt hat. 

- Den Organisatorinnen und Helfenden des Elternbildungsanlasses, der sehr gut besucht und bewertet wurde, dankt 
Lukas Regli auch. 

- Ein Dankeschön auch den Helfern des Elterncafes am Besuchsmorgen. 
 

 
Geplante Aktivitäten: 

 
- Grittibänze am Schulsilvester – 20. Dezember 2024 

Angela Ares hat die Grittibänze bestellt und abgeholt werden Sie um 6.30 Uhr. 
Als Helfer kommen: 
Aleksandra Stefanovic, Kathrin Syz, Nicole Altintas.   Klassenlisten mit Säcken werden bereit gestellt. Die 
Lehrpersonen können die Säcke ab 7.00 Uhr abholen (ABZ und Lilienthal werden auch abgeholt). 

 
 Sitzungdaten für SJ 24/25 Dienstags  
 - 3. Sitzung – 11. Februar 25 inkl. Apero 
 - 4. Sitzung – 8. April 25 
 - 5. Sitzung 24. Juni 25 inkl. GV inkl. Apero 
 

 Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
6. Diverses / Offene Runde 

 
- Delegierten-Liste mit Namen und Klassen werden publiziert. 
- Informationen der Betreuung/ Hort sollen auch weiterhin per E-mail verteilt werden. Die Schaukästen in der Schule 

dienen als zusätzliches Info-Medium. Die Schulleitung nimmt das entsprechend intern auf. 
- Die Einrichtung des Hort 5 dient als kurzfristige Massnahme zur Bewältigung von Nachfragespitzen, während weiterhin 

nach langfristigen Lösungen für Räumlichkeiten der Betreuung gesucht wird. 
 

- KEO wird aufgelöst, da zu wenig aktive Vorstandsmitglieder gewonnen werden können.  
- Weihnachtspakete für Kinder beim Weihnachtszauber abgeben - Lukas wurde angeschrieben und wer Lust hat, kann 

Pakete spenden. Flyer für Weihnachtsmarkt (Weihnachtszauber) wurde im Glattpark verteilt.  
- Familienarbeit – Elterncafé mit Austausch für Eltern und Familien – falls Bedarf da ist, könnte der Quartierverein ein 

Elterncafé aufgleisen, (Kindergarten- oder auch Vorschulkinder und deren Eltern) – Arianna Baio schaut direkt, damit 
sie die Verbindung zur Familienarbeit aufstellen kann. «Funktion GZ» wäre wünschenswert. 
 

Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SL 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



       
- Lehrschwimmbad Mettlen – Mehrere Kinder zeigen Dellwarzen auf oder auch Hautallergien. Julia Herzog wird den 

Kontakt mit zuständiger Stelle aufnehmen.  
- Schneeräumung auf der Aussentreppe zum Hort in diesem Jahr wird verdankt. Zur schlechten Beleuchtung bei den 

Aussentreppen weisst Maximilien Petit erneut auf die Angebote seines Arbeitgebers hin. Die Schulleitung nimmt das 
Thema noch einmal auf. 

- Schulpflege – ein neues Mitglied und das Präsidium müssen gewählt werden. Wahlvorschläge bis zum 9. Dezember 
einzureichen, da sonst in stiller Wahl entschieden wird.  
 
Nächste Termine  
▪  20.12.2024 (Freitag): Grittibänze-Verteilen an Schulsilvester 
§ 21.01.2025 Treffen mit Vorständen aller Elternräte, Leiter Bildung und Schulpflege 
§ 11.02.2025 3. Sitzung Elternforum inkl. Apero 

 
§ 08.04.2025 4. Sitzung Elternforum 
§  
§ 15.05.2025 Besuchsmorgen mit Elterncafé 
§ 24.06.2025 5. Sitzung Elternforum (GV) inkl. Apero 
 

 


